

JANVIER 1955

RIO DE JANEIRO.-

UNE BASE DE " SOUCOUPES " AU BRESIL.

Commentant l'information publiée par le journal péruvien " LA CRONICA ", selon laquelle une base de soucoupes volantes serait installée dans la région de MARANON, le colonel d'aviation ADIL, chargé de rassembler tous les renseignements sur l'apparition de ces engins au BRESIL, a confirmé que c'était effectivement dans cette région qu'avaient été signalées fréquemment des disparitions " d'engins extra-terrestres ".

Il convient de rappeler à ce propos que la région de MARANON est connue pour avoir été le théâtre d'étranges légendes.

C'est également dans cette région que l'on situait communément l'ELDORADO, avant la découverte du BRESIL. Plusieurs de ces étranges engins auraient été aperçus dans ces régions.

Document GRAZIANA.